

8/30
[火]

JR九州 KAGOSHIMA by ROLA



今年3月からJR九州が行っているキャンペーン「KAGOSHIMA by ROLA」(観光がこしまキャンペーン)推進協議会(協賛)のイベント「ROLAと行く九州新幹線の旅」と秋のCM撮影のため、タレントのローラさんが来鹿しました。



キャンペーンで鹿児島を訪れるのは3月の鹿児島市・霧島、6月の鹿児島市・屋久島に続き3回目。今回は指宿でロケを行いました。ロケの前に立ち寄った鹿児島中央駅では、三反園知事と初対面。ローラさんは知事の前でも自然体で、とても和やかな雰囲気でした。今回撮影された秋のCMは、現在九州各地でオンエア中です。

県政トピックス

Prefectural government

〈県政の動き〉
8月11日[木]▶10月10日[月]

- 8月18日[木] 鹿児島県・鹿児島市意見交換会
- 8月19日[金] 川内原発周辺の現地視察
- 8月20日[土] 再生可能エネルギー施設の視察
- 8月26日[金] 川内原発に関する九州電力への要請
- 8月29日[月] 「平成の薩長土肥連合」情報発信会
- 8月30日[火] JR九州 KAGOSHIMA by ROLA
- 9月1日[木] 暮らし安全・安心県民大会
- 9月1日[木] 南の逸品商談会
- 9月2日[金] 鹿児島県総合防災訓練
- 9月6日[火] 25日[日] かがしま黒グルメフェスタ
- 9月8日[木] 平成30年放映大河ドラマ「西郷どん」に決定
- 9月9日[金] 自殺予防街頭キャンペーン
- 9月11日[日] 12日[月] 知事と語るろう車座対話
- 9月15日[木] 元気生き生き長寿者訪問
- 9月16日[金] 庁内職員による鹿児島の活性化委員会「第1回委員会」
- 9月17日[土] 18日[日] 第70回県民体育大会
- 10月7日[金] 2016 かがしまの新特産品コンクール

…写真入りで紹介

9/1
[木]

暮らし安全・安心県民大会



防犯や交通安全、犯罪被害者に対する支援についての意識を高め、県民総ぐるみで犯罪や交通事故を未然に防止し、犯罪被害者を思いやるまちづくりの実現を図ることを目的とした「暮らし安全・安心県民大会」を県庁講堂で開催しました。



関係団体や事業者など約400人が参加した大会では、防犯および交通安全功労者・団体の表彰、薩摩剣士隼人などによる交通安全寸劇や交通安全教室、犯罪被害者の手記朗読のほか、鹿児島市立中郡小学校交通少年団による元気いっぱい「暮らし安全・安心宣言」が行われ、暮らしの安全・安心について改めて見直すよい機会となりました。

8/20
[土]

再生可能エネルギー施設の視察



三反園知事は、鹿児島市七ツ島にある再生可能エネルギー施設などを訪れ、本県最大のメガソーラー発電所である鹿児島七ツ島メガソーラー発電所や藻類バイオ燃料培養試験プラント、木質バイオマス発電所の整備予定地を視察しました。

また、同施設内で、口之島周辺海域で計画されている海流発電の実証試験についての説明を受けました。本県は、森林、畜産、広大な海域など、多様な豊かな再生可能エネルギー資源に恵まれています。今後とも、本県の地域特性を生かした再生可能エネルギーの導入を推進していきます。

9/1[木]
9/2[金]

南の逸品商談会



本県の優れた食品を首都圏のバイヤーに売り込む「南の逸品商談会」が東京で開催され、三反園知事が、就任後初めてとなる県産品のトップセールスを行いました。



開会式のあいさつでは関係者に鹿児島県の魅力を十分にPRし、各ブースごとに出展業者から商品の説明を受けたあと、バイヤーの方々に県産品の魅力を知事自ら売り込みました。また、県のブースでは、「2015 かがしまの新特産品コンクール」の入賞商品を紹介したほか、影響力のあるバイヤーの方々と鹿児島県産品のセールス展開について意見交換を行いました。

8/29
[月]

「平成の薩長土肥連合」情報発信会



東京の明治記念館において、鹿児島県、山口県、高知県、佐賀県の4県が連携する「平成の薩長土肥連合」の情報発信会が開催され、「日本人初の新婚旅行150年」をテーマに各県知事による観光PRが行われました。

三反園知事は西郷隆盛をイメージして紋付きはかま姿で登場し、坂本龍馬とお龍の新婚旅行にまつわるクイズなど、3県知事との軽快なやり取りで場をわかせ、霧島や指宿などの観光地を中心にPRをしました。また、全日空と明治維新150年に向けて連携していくことが発表され、機内誌の広告や機内CMなどで薩長土肥連合のPRが行われることになりました。

9/6[火]
▼
9/25[日]

かごしま黒グルメフェスタ



鹿児島には、黒豚、黒牛、黒さつま鶏をはじめ、黒マグロ、黒酢、黒糖など「黒」を冠した、すばらしい産品がたくさんあります。これら「かごしまの黒」を県内外へ広くPRするため、9月6日を「黒(クロ)の日」として、「第3回かごしま黒グルメフェスタ」が鹿児島島の陸の玄関口にある「かごつまふるさと屋台村」において開催されました。

屋台村オリジナル焼酎「黒」による乾杯で始まったフェスタでは、屋台村全26店舗において、鹿児島島の黒食材を使った限定グルメと焼酎のセットメニューが提供され、鹿児島の魅力ある素材を堪能する多くの来場者で賑わいました。

9/8
[木]

平成30年放映大河ドラマ「西郷どん」に決定



平成30年に放映されるNHK大河ドラマが鹿児島ゆかりの幕末の偉人、西郷隆盛を描いた「西郷どん」に決定したとNHKの梶井会長が定例会見で発表しました。

原作は直木賞受賞作家である林真理子さん(現在、「本の旅人」にて連載中)、脚本はNHKの連続テレビ小説「花子とアン」を手がけた中園ミホさんが担当します。

明治維新150周年という節目の年に、「勇気と行動力」で時代を切り開いた「愛に溢れたリーダー 西郷隆盛」が描かれます。今後は、県として全面的にバックアップし、多くの観光客に来ていただくため、各種プロモーションを大々的に行うこととしています。

9/15
[木]

元気生き生き長寿者訪問



老人の日である9月15日に、今年100歳を迎えられた鹿児島市在住の谷口フクエさんを三反園知事が訪問し、「長寿を祝してお祝い状と記念品を贈呈しました。」

谷口さんは、娘さん夫婦と3人暮らしで、近所の方のおしゃべりや、花壇のお手入れのほか、毎晩「だいやめ(晩酌)」を楽しむなど、100歳とは思えないほど、元気で生き生きと生活されています。

谷口さんは、「長生きの秘訣は、好き嫌いなくなんでも食べることで、だいやめなどと知事と話され、知事は、「これからもお元気で過ごしてください」とお祝いの言葉を贈りました。